三中だより

令和3年2月26日(金) 大田区立大森第三中学校 令和2年度第10号校長 笛木啓介 大田区中央4-12-8

学校教育活動アンケート結果について

2月も後半を迎え、生徒たちは学年末考査に一 生懸命に取り組んでいます。11月後半に実施さ せていただいた保護者アンケートには全家庭の 約75%のご家庭からご回答をいただきました。

生徒と保護者が「よくあてはまる」、「ややあ てはまる」と回答した割合が90%を超えている 項目は「全体的に学校生活に満足している」、「学 校のきまり(校則・規則)を守って生活している。」 となりました。上記以外に生徒が「よくあてはま る」、「ややあてはまる」と回答した割合が90% を超えている項目は「先生の教え方は丁寧でわか りやすい授業が多い」、「社会生活の必要なマナ ーを守る態度を育てている」、「先生は生徒の問 題ある行動に対してしっかり注意している」、「運 動会、学芸発表会など学校行事が充実している」、

「生徒会・委員会活動や当番活動・係活動によく 取り組んでいる」、「自分から進んで授業開始の チャイムまでに座席についていることができた」 でした。反対に生徒と保護者が「よくあてはま る」、「ややあてはまる」と回答した割合が低い ものは「家庭学習を大切にしている」と「地域の ボランティアや行事に参加し、貢献しようとして いる」でした。また、アンケートの自由意見も頂 戴しました。貴重なご意見として本校の教員で共 有させていただきました。

学校全体でアンケート結果を十分に検討し、よ り良い三中を目指して、一層充実した教育活動の 定着に励みたいと考えています。

学校自己評価も現在作成中です。今回の学校教 育活動アンケートおよび教職員の意見・反省を集 約し、地域教育連絡協議会などの外部関係者評価

をまとめて、今年度の学校自己評 🧘 価を3月12日以降にホームペー ジに掲載予定ですのでぜひご確認 ください。



大森第三中学校ホームページ(URL https://www.ota-school.ed.jp/oomoridai3-js/

)からぜひご確認ください。

社会科見学

2年5組 尾崎 亮太

2年生は、2月12日に予定されていた社会科 見学が、緊急事態宣言が延長された影響で延期と なりました。鎌倉への社会科見学を楽しみにして いた人も多いと思います。私も、その日のために 班員と何度も相談を重ねてきましたが、延期にな ってしまいとても悲しかったです。しかし、事前 学習をより深めるチャンスだと思い、もっとしっ かり訪れる場所のことを調べようと思いました。 延期になっただけでなくなったわけではありま せん。ぜひ、社会科見学で訪れる場所のことをも っと調べてみてください。もしかしたら、今まで 知らなかったことを知ることができるかもしれ ません。

まだ寒い日もありますが、だんだんと春らしい 気候になってきました。季節の変わり目で体調を 崩しやすいと思いますが、体調管理 だけでなく新型コロナ対策も忘れず に、健康に過ごしましょう。

ミニ社会科見学に向けて『前進』しよう

1年2組 有田 恵七

ミニ社会科見学は校外で初めての活動となる ので、私たちはとても楽しみにしていました。班 決めの際は、班長が放課後や休み時間で集まり、 何度も納得するまで話し合いました。コース決め ではどの班も積極的に意見を出したり、地図で調 べたりと副班長を中心に活動していました。みん なミニ社会科見学を楽しみにしていました。しか し、ミニ社会科見学は1か月延期になってしまい ました。この空いた期間を逆に班員とのコミュニ ケーションがとれる期間と、前向きにとらえてい きたいと思います。そして、ミニ社会科見学では、 より班の仲間たちと協力して成功させたいです。

ミニ社会科見学での一人一人の役割に責任を もち、終わった後に全員が楽し かった、成功したといえるよう

に頑張りたいです。



学芸発表会 展示の部を終えて

学芸行事委員 副委員長 2年2組 山下 昊大 皆さん、展示部門お疲れさまでした。今年は開 催されるか不安でしたが、無事開催することがで きてよかったです。今年もいろいろな作品が展示 されていました。3年生は最後の作品展示にとて もふさわしい作品がたくさんあって、素敵でし た。2年生は2回目ということもあり、なかなか 良い作品が作れたと思いました。1年生は初めて の展示とは思えないほどにとても素晴らしい作 品がたくさんあったと思います。部活動の作品も なかなか時間がなかったですが、とても良いもの がたくさんありました。皆さんの鑑賞態度もとて も良く、とても有意義な時間を過ごせたと思いま す。また、実行委員として一緒に準備をして人た ちをまとめられたと思いました。次の行事は合唱 コンクールですが、後1か月と時 間が少ないです。しっかり練習し

できるを探そうプロジェクトについて

て本番に臨みましょう。

3年4組 久川 豪

3年生は「できるを探そうプロジェクト」で各クラス一つの動画を撮ることになりました。主な内容は、15分程度の動画を撮り各クラスの編集委員が放課後や総合的な学習の時間を使い編集

スクールカウンセラー出勤予定日									
※大森中三相談室直通電話 (3773)7831									
三尾眞由美	3/4(木)3/11(木)3/18(木)								
田中 典子	3/5(金)3/12(金)								
鳥海 真里	3/3(水)3/10(水)3/17(水)								

していきます。各クラスの動画の内容がクラスによって違うので完成がとても楽しみです。2学期に動画の内容を各クラスで考え、3学期から編集委員を中心に撮影を始めています。早いクラスは編集をしているクラスもあります。

残り1か月ですが、この「できるを探そうプロジェクト」を完成させて、卒業前のお別れ会で、学年のみんなに上映できるようにしたいです。そして、悔いなく卒業できるように ・ していきたいと思っています。

「給食ありがとうカード」を 🥟 。 栄養士さん、調理師さんに贈りました!

給食委員担当 出町 まい

今月9日、各クラスで表紙をつけてまとめた全生徒分の「給食ありがとうカード」を、給食委員長の盛重あかりさん(2年2組)、副委員長の村田希くん(2年4組)、近藤瑞樹くん(1年2組)が生徒を代表して栄養士さん、調理師さんに贈りました。

「給食ありがとうカード」とは、毎日給食を作ってくださる方々に感謝の気持ちを伝えるお手紙です。給食委員会では、全生徒からのカードを贈ろうと昨年末から準備をしてきました。

普段、栄養士さんと調理師さんに直接顔を合わせることの少ない生徒たちですが、どの生徒もお気に入りのメニューを思い出したり、全員分の給食を作る大変さを想像しながら、感謝の言葉をカードに書いていました。見えないところで学校生

活を支えてくださっ ている方々のありが たさを改めて感じる 機会となりました。



3月の行事予定

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月
					春季休業日始	修了式	大掃除		2年社会科見学		春分の日	卒業式	卒業式準備⑥	卒業式予行 職員会議		学芸発表会(合唱)弁当持参			3年耳鼻科検診	避難訓練(不審者)	3年空港体験・思い出作り PJ 終	1年ミニ社会科見学 3年空港体験・思い出作り PJ 始				委員会 後期出願	3年效急效命訓東 厳員会義PTA総会 PTA実行委員会		中央委員会 都立高一般·一次発表	合唱練習始 専門委員会